

# LAS EMPRESAS JOHNSON CONTROLS Y HUAWEI VISITAN AL IIUNAM

## Johnson Controls

El 14 de agosto, el representante de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Ing. Walter Ángel Jiménez, invitó al Instituto de Ingeniería a una reunión con la empresa Johnson Controls, empresa global dedicada al diseño e implementación de tecnología, quienes habían manifestado su interés en establecer un convenio de colaboración, con el objetivo principal de reforzar los proyectos de innovación de la empresa y de tener un acercamiento con los especialistas en temas de eficiencia energética, controles electrónicos, etc.

La empresa tiene sus instalaciones en el Estado de Nuevo León. Por parte del Instituto de Ingeniería, la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora de esta dependencia universitaria, estuvo acompañada por los cuatro subdirectores del Instituto: Rosa María Flores, Idania Valdez, Carlos Javier Mendoza y Ramón Gutiérrez. Se propuso establecer un convenio de colaboración, incluyendo a todos los investigadores del IIUNAM en especial con los que radican en nuestra sede de Monterrey.



Reunión con la empresa Johnson Controls



Reunión con la empresa Huawei

## Huawei

La Subdirección de Electromecánica del IIUNAM recibió el 15 de agosto a funcionarios de la empresa china Huawei, acompañados del Ing. Jorge Carbajal, de la Dirección de Servicios Generales y Movilidad de la UNAM, quienes fueron recibidos por la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del IIUNAM y por el Dr. Ramón Gutiérrez Castrejón. De la empresa Huawei, estuvieron presentes el presidente de Asuntos internacionales Dr. Lin, el director ejecutivo Dr. Liu y el director para Latinoamérica, Ing. Francisco Cabeza, quienes se mostraron interesados en los desarrollos del Mtro. Germán Carmona, especialmente los proyectos relacionados con vehículos eléctricos. También, se habló de los sistemas de videovigilancia, de sistemas de control eléctrico y de otras tecnologías asociadas a las ciudades inteligentes. |